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佐野　栄作
本日は竹田先生の講演会です。だんだん聴衆の方も
増えているようです。今回もよろしく御願いします。

内海　　薫・吉川　　弘・櫻井　宣孝
庄司　　武・都倉　達殊・大橋　卓司
田中　伸明・田中　浩行・坂口　嘉久
中谷　利幸・京谷　愼平・志方　正昭
村上　則宏・青柳　　淳・大村　裕史
三枝　丈次・松下　和雄
竹田先生本年もよろしくお願いします。

柿木　國夫
誕生日の御祝、有難うございました。

例会記録　2019.8.7（水）　通算 1934 回
ソ ン グ

出 席 報 告

来訪ロータリアン

創 業 記 念

誕 生 祝

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

　７月２４日　会員数４３名　欠席者 　８名　  出席率　79.48％（修正による）
　（この内出席免除者　１２名）

　８月　７日　会員数４３名　欠席者 １０名　  実出席者数２８名
　（この内出席免除者　１２名）   　出席率　73.68％

竹田契一会員（宝塚武庫川 R.C.）

㈱澤田組 1970 年 8 月 25 日 澤田　孝彦会員 創業 49 年
庄司・畑歯科医院 1976 年 8 月 1 日 庄司　　武会員 創業 43 年
中谷建材㈱ 1957 年 8 月 16 日 中谷　利幸会員 創業 62 年

柿木　國夫会員　嶋谷　拓雄会員

（8月19日分）

竹田契一先生講演会（社会奉仕委員会）竹田契一先生講演会（社会奉仕委員会）
令和元年8月19日（月）8月19日（月）高砂市文化会館にて、大阪医科大学ＬＤセンター顧問 竹田

契一先生をお迎えし、「読み書きが苦手な子どもの特性理解と支援について」
というテーマで講演していただきました。
沢山の方にお集まりいただき、ありがとうございました。

大阪医科大学ＬＤセンター顧問
竹田契一 先生

高砂青松Ｒ.Ｃ.
佐野　栄作 会長

高砂市教育長
衣笠好一 様

高砂青松Ｒ.Ｃ.社会奉仕委員会
大村　裕史 委員長



出席者
佐　野 ○ 大　橋 ○ 三　枝 ○ 臨時出席者
村　上 ○ 志　方 ×
櫻　井 ○ 大　村 ○
都　倉 ○ 吉　川 ○
庄　司 ○ 濵　田 ×

議案事項：

１．８月、９月のプログラムの件（後記参照②）
　　　①竹田契一先生講演会の件  ………………………………………………………………… 承認
　　　　日　時　　８月１９日（月）　【８/２１（水）例会変更】
　　　　　　　　　例会１２：３０～　講演会受付１３：３０～　講演１４：００～
　　　　場　所　　高砂文化保健センター２F(例会）　高砂市文化会館（講演会）
　　　　講演料　　10万円
　　　②合同例会の件（ホスト高砂RC） ………………………………………………………… 承認
　　　　日　時　　９月２７日(金）１２：３０～１４：００　【９/２５（水）例会変更】
　　　　場　所　　ウエディングパレス鹿島殿
２．献血例会の件（ホスト：高砂青松RC） ……………………………………………………… 承認
　　　　日　時　　２０２０年４月１５日（水）
　　　　場　所　　アイモール駐車場
３．「たかさご万灯祭２０１９」協賛の件 ………………………………………………………… 承認
４．「第23回高砂観月能」広告協賛の件  ………………………………………………………… 承認
５．「高砂スィングJAZZシティプロジェクト」後援の件 ……………………………………… 承認
６．日本のロータリー100周年記念ピンバッジ頒布の件 …………………………… 全員配布で承認
７．その他 
　　・MY　ROTAYの登録について
　　・竹田先生来年度後援継続依頼について  …………………………………………………… 承認

会長挨拶：　佐野会長

報告事項：　出席報告　　  （村上　則宏）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（都倉　達殊）　　７月末　58.13％

通　算 第 511 回
2019 ～ 2020 第 2回

日 令和元年 8月 7日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者
佐　野 ○ 大　橋 ○ 三　枝 ○ 臨時出席者
村　上 ○ 志　方 ×
櫻　井 ○ 大　村 ○
都　倉 ○ 吉　川 ○
庄　司 ○ 濵　田 ×

議案事項：

会長挨拶：　佐野会長

通　算 第 511 回
2019 ～ 2020 第 2回

日 令和元年 8月 7日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ

9 月

4 卓話　
新入会員自己紹介　原 久美　会員

7 納涼例会　十輪寺　(11 日分）
【親睦委員会】

18 休会（定款第８条第１節（ｃ）による）

27 合同例会（ホスト高砂 RC)　(25 日分）

6/5 6/12 6/19 7/4 7/3 7/10 7/24 7/31
会　員　数 ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３
出　席　数 ２７ ２６ ２９ ３４ ３３ ２９ ２６ ２９
メークアップ ６ ３ １ ４ ３ ４
欠　席　数 ７ １０ １０ ５ ８ ７
（出席免除） １０ １０ １０ １０ １２ １２ １２ １２

①  出席報告

６月度 本クラブ出席率 70.05％  メークアップ率 08.42％  修正出席率77.28％
７月度 本クラブ出席率 83.35％  メークアップ率 ％  修正出席率 ％

②  ８、９月のプログラム

8 月

7 【会員増強・職業分類委員会】

14 休会（定款第８条第１節（c）による）

19 講演会　竹田契一先生　於：文化会館
【社会奉仕委員会】　（21日分）

28 早朝例会 ６：３０～　於：十輪寺
【職業奉仕委員会】

増強・職業分類委員会担当例会増強・職業分類委員会担当例会
令和元年8月7日（水）

増強・職業分類委員会
中谷　利幸委員長

佐野　栄作
本日は会員増強委員会担当例会です。会員を増やし
ましょう。

櫻井　宣孝
暑い日が続きますが、くれぐれもご健康にお気を
付けられますように。

中谷　利幸・坂口　嘉久
今月は増強月間です。皆様のご協力をお願い致し
ます。

中谷　利幸
創業記念品ありがとうございます。

小西　文孝
京谷さん先日は大変おせわになりました。

京谷　愼平
小西プロご指導ありがとうございました。

庄司　　武
創業記念の記念品をいただきありがとうございま
す。これからも職業奉仕にはげみます。

澤田　孝彦
創業記念の記念品を頂きました。ありがとうござ
います。今後も精進して頑張ります。

大橋　卓司・都倉　達殊
本日、原会員の新入会員オリエンテーションを実
施いたしました。今後は、会員の皆様全員でフォ
ローしていただくようお願いいたします。

村上　則宏
鮎シーズン最盛期をむかえました。連日20 ～ 30匹
釣れるようになり楽しんでます。

阪本　徹也
明日から15日まで夏休みです。

吉川　　弘・増田　耕太郎・内海　　薫
青柳　　淳・伊藤　勝之・大村　裕史
井野　隆弘
花をかざりましょう。

幹事報告　第 5 回（通算 1934 回）

１．幹事より
　　⑴　「ロータリーの友」の手引書が届いておりますので回覧致します。
　　⑵　8月 14 日は定款第 8条第 1節 (C) による休会となっております。
　　⑶　8月 21 日例会が 8月 19 日の月曜日、竹田先生の講演会で移動例会となり、
　　　　文化保健センターで行いますのでよろしくお願い致します。

まだまだ猛暑が続きますが、くれぐれもご健康にお気を付けられ、
引き続き例会のご出席をよろしくお願い致します。



◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

会　長　　佐　野　栄　作
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　櫻　井　宣　孝 クラブ会報・広報・記録委員長　　青　柳　　　淳

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

　　　　　　花が美しいわけ
　花は人目を引く魅力があります。一般的な概念の花は、それ以外の部分が緑
などの地味な中にあって、それとは対照的に鮮やかな色合いの花弁などを並べ
てよく目立つようになっています。これは、そもそも花の存在が、他者の目を
引くことを目的としているからです。
　ただし、本来はヒトの目ではなく、昆虫や鳥などの目を引くためのものです。
顕著な例としてミツバチがあげられます。ミツバチの可視領域は紫外線を含ん
でおり、ミツバチの目で花を見ると蜜のある中央部が白く反射する花がある事などが知られていま
す。これは、植物は自分では動けないため、繁殖時の生殖細胞、具体的には花粉の輸送に他者のカ
を借りなければならないためです。被子植物の多くがその対象を昆虫や鳥などの小動物とし、彼ら
を誘うために美しい花びらで飾られた花の構造が発達しました。また同じ目的で、虫媒花（虫を介
して受粉する植物）の多くは強い香りを持つ。その香りは媒介者の好みの香りであるため、人間にとっ
て素晴らしい香りとは限らない。また鳥は嗅覚が弱いため、鳥媒花の多くは強い香りを持っていま
せん。
　他方、無生物によって花粉を運搬する植物の花は目立つ必要がないため、花の色は地味なもので
香りも弱い。現生の裸子植物（イチョウ類、マツ類、ひのき）は一部の例外を除くほとんど全てが
風媒なので、花弁などを持っていません。花粉症が起こるのもこの風媒のためです。被子植物でも
イグサ科やイネ科などは虫媒花から進化して二次的に風媒となったもので、イグサ科では花弁はあ
るが極めて地味になっており、イネ科では花弁は完全に退化し、開花時にも全く目立ません。
　つまり、花の色の美しさは、偶然植物がもっていた性質にすぎません。それが、たまたま人間か
ら見て美しいと感じる色と大きさだったわけで、花がきれいだというのは、人間が勝手にそう思っ
ているだけのことなのです。ただ、それを見て美しく感じることができるのも人の特権ではないで
しょうか。
　ということで、今日は増強委員会担当例会です。花に集まる虫ではありませんが、当クラブも人
が集まってくるような求心力があるクラブにしたいものです。

幹事報告　第 6 回（通算 1935 回）

１．高砂市ライオンズクラブより
　　60 周年記念大会出席のお礼が届いております。

２．相生ロータリークラブと神戸南ロータリークラブより
　　地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内が届いております。

３．幹事より
　　⑴　ハイライトよねやま 8月号が届いております。
　　⑵　2020 年 RI ホノルル国際大会地区旅行のご案内が届いております。
　　⑶　日韓親善会議へのお誘いのご案内が届いております。

４．PHD協会より
　　レターが届いております。

５．高砂RC加古川 RC加古川中央RC加古川平成R.C より
　　例会変更のお知らせが届いております。

以上回覧致しますのでご覧下さい。

8 月 28 日（水）早朝例会６：３０～　十輪寺【職業奉仕委員会】
9 月 4日（水）卓話　自己紹介　原久美会員 海鮮ばらちらし寿司としじみ汁

9 月 7日（土）納涼例会（十輪寺）
9 月 18 日（水）休会【定款第８条第１節（ｃ）による】

8 月 7日


